



Torruco Garza se registró

El diputado federal por Morena Miguel Torruco Garza se registró en la contienda interna de ese partido para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Luego de realizar el trá-



Foto: Especial

mite, dijo que está listo para protagonizar el "cambio generacional".

En un video publicado en redes sociales, expresó que "los jóvenes no solamente somos el futuro sino el presente y estamos listos para solucionar los grandes desafíos consolidado con liderazgo, el proyecto de transformación aquí en la ciudad de México".

— Hilda Castellanos